

Regional CEO BRI Jakarta 1 Rudhy Sidharta (keenam kiri) bersama Managing Director Modernland Cilejit Reagan Honoris (keempat kiri) saat melakukan penandatanganan kesepakatan kerjasama fasilitas pembiayaan KPR.



## BRI dan Modernland Realty Teken Kerja Sama KPR di Modernland Cilejit

Modernland Cilejit dirancang sebagai kawasan premium, dilengkapi oleh berbagai fasilitas modern terbaik seperti sarana pendidikan, Theme Park, Water Park dan Edu Park, sarana kesehatan, area komersial, transportasi hingga sarana ibadah.

**TANGERANG (IM)** - PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk. bersama PT Modernland Realty Tbk. melakukan penandatanganan kesepakatan kerjasama KPR (Kredit Pemilikan Rumah), proyek hunian berskala kota (*township*) seluas 1.000 hektar yang dikembangkan PT Modernland Realty Tbk. di kawasan Cilejit, Tangerang, Banten.

Penandatanganan kesepakatan kerjasama KPR tersebut ditandatangani oleh Regional CEO BRI Jakarta 1 Rudhy Sidharta bersama Managing Director Modernland Cilejit Reagan Honoris pada Jumat (10/9), di Kota Modern, Tangerang.

Managing Director Modernland Cilejit Reagan Honoris menuturkan, kerjasama dengan Bank BRI ini dalam rangka memenuhi kebutuhan fasilitas pembiayaan pembelian rumah untuk konsumen.

"Dengan adanya fasilitas pembiayaan kepemilikan rumah dari Bank BRI ini diharapkan akan lebih mempermudah konsumen untuk merealisasikan pembelian rumah di Modernland Cilejit," kata Reagan Honoris.

Reagan Honoris menambahkan, dipilihnya Bank BRI, bukan tanpa alasan. Bank BRI adalah Bank terbesar yang ada di Indonesia saat

ini dan memiliki program KPR yang menarik, melalui program-program KPR BRI yang akan ditawarkan tersebut, tentu akan meningkatkan minat masyarakat untuk segera memiliki hunian di Modernland Cilejit.

Seperti dijelaskan Regional CEO BRI Jakarta 1 Rudhy Sidharta konsumen Modernland Cilejit berkesempatan untuk mendapatkan fasilitas KPR dari Bank BRI dengan suku bunga khusus mulai dari 5,99 persen fix 3 tahun pertama dengan jangka waktu pembiayaan (tenor) hingga 20 tahun.

"Program ini berlaku untuk karyawan swasta, karyawan BUMN, pegawai pemerin-



Regional CEO BRI Jakarta 1 Rudhy Sidharta (ketujuh kiri), Managing Director Modernland Cilejit, Reagan Honoris (kelima kiri), Managing Director Urban Development PT Modernland Realty Tbk., David Iman Santosa (ketiga kiri) dan Corporate Finance & IT Director PT Modernland Realty Tbk., Hermah Goh (keempat kiri) berfoto bersama.

tah (ASN), dan TNI/Polri yang selama ini gaji (payroll) dibayarkan melalui Bank BRI," imbuhnya.

### Modernland Cilejit

Modernland Cilejit dirancang sebagai kawasan premi-

um, dilengkapi oleh berbagai fasilitas modern terbaik seperti sarana pendidikan, *Theme Park*, *Water Park* dan *Edu Park*, sarana kesehatan, area komersial, transportasi hingga sarana ibadah.

Director Marketing Urban

Development PT Modernland Realty Tbk. Helen Hamzah mengungkapkan, lokasi Modernland Cilejit hanya selangkah dan terintegrasi langsung dengan stasiun KRL *Commuterline Cilejit*.

Sampai saat ini progress pembangunan yang terlihat di lokasi proyek Modernland Cilejit, antara lain pembangunan infrastruktur jalan utama dan saluran drainase di dalam kawasan. Kemudian, *Marketing Gallery* yang saat ini juga telah mulai dipergunakan.

Tiga jenis Rumah Contoh juga sudah selesai dibangun. Lalu, rumah yang telah terjual di tahap 1 dan 2, di mana PT Modernland Realty Tbk. berhasil menjual sebanyak total 1.500 unit, juga sedang mulai dibangun dengan target diserahterimakan tepat pada waktunya. • kris



Modernland Cilejit.

## Produk RI Bukukan Potensi Transaksi USD3,26 Juta di Mesir

**KAIRO (IM)** - Indonesia berhasil membukukan potensi transaksi sebesar USD3,26 juta atau sekitar Rp46,40 miliar pada Pameran Promosi Produk-Produk Unggulan Indonesia di kota wisata Luxor, Mesir. Pameran yang berlangsung pada Senin (6/9) ini digelar Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) Kairo dan Atase Perdagangan, Jumat (10/9) Kairo Iman Adi Purwanto Moefthi.

Produk-produk Indonesia yang dipamerkan antara lain kopi, teh, rempah-rempah, kelapa serut, bumbu masakan, produk makanan dan minuman, kerajinan tangan, fesyen tenun, serta produk-produk industri strategis.

"Capaian tersebut berasal dari permintaan produk hasil pertanian seperti kopi, teh, kelapa serut, bubuk kakao, lengkuas, kapulaga, dan rempah-rempah lainnya senilai USD1,90 juta atau sekitar Rp27,16 miliar; serta produk manufaktur seperti suku cadang perabot elektronik rumah tangga dan alat pendingin senilai USD 1,35 juta atau sekitar Rp19,24 miliar," kata Iman, seperti dilansir dari laman Kemendag, Jumat (10/9).

Sekitar 48 pelaku usaha Mesir dari berbagai sektor menghadiri pameran produk-produk unggulan Indonesia tersebut. Turut hadir salah satu pelaku usaha dari Jawa Barat yang membawahi Asosiasi Dagang dan Inkubasi Bisnis (ASDIN) Pesantren Indonesia.

Pelaku usaha tersebut

mengusung beberapa produk pangan unggulan dari usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) seperti kopi arabika, kopi robusta, gula aren, briket arang, kayu medium-density fiberboard (MDF), dan produk makanan minuman lainnya. Produk-produk tersebut diproduksi oleh kelompok masyarakat dari elemen UMKM pesantren di Jawa Barat.

Dalam acara pameran produk-produk Indonesia di Luxor ini, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI Sandiaga Salahuddin Uno memberi sambutan secara virtual. Sedangkan hadir secara langsung Duta Besar RI Kairo Lutfi Rauf bersama Wakil Gubernur Provinsi Luxor Mohamed Abdel Kadir Khairi.

Sandiaga menekankan perlunya strategi promosi yang inovatif, terdiversifikasi, terdiferensiasi, terdiferensiasi, terdiferensiasi pada pengembangan produk, serta penekanan pada pentingnya kerja sama yang adaptif, kolaboratif, dan inovatif untuk memajukan industri kreatif Indonesia. Lutfi Rauf menekankan pentingnya peningkatan kerja sama dan kolaborasi Indonesia-Mesir di sektor perdagangan, pariwisata, dan investasi baik di masa pandemi maupun pascapandemi. Sehingga, kedua negara dapat saling melengkapi kebutuhan pokok dan esensial yang dibutuhkan baik untuk konsumsi rumah tangga maupun kepentingan industri. • pan

## Kemenperin Fasilitasi Sertifikat TKDN kepada Industri Kecil Mitra Binaan BUMN

**JAKARTA (IM)** - Peningkatan mutu sistem pengadaan di Badan Usaha Milik Negara (BUMN) merupakan sebuah langkah untuk meningkatkan penggunaan produk dalam negeri. Salah satu terobosan untuk meningkatkan Tingkat Komponen Dalam Negeri (TKDN) melalui fasilitasi sertifikasi gratis dari Kementerian Perindustrian (Kemenperin) bagi industri kecil mitra binaan BUMN.

"Kolaborasi antara BUMN sebagai penopang perekonomian nasional dengan industri kecil yang juga telah terbukti berkali-kali menjadi penopang ekonomi akan memberikan dampak luar biasa. Karenanya, Kemenperin turut berpartisipasi memberikan sertifikat TKDN untuk memperkuat kolaborasi ini," ujar Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita pada penandatanganan Nota Kesepahaman (MoU) dengan Kementerian BUMN di Jakarta, seperti di lansir dari laman Kemenperin, Jumat (10/9).

Nota kesepahaman tersebut melandasi koordinasi tugas dan fungsi kedua kementerian dalam rangka peningkatan penggunaan produk dalam negeri di BUMN dan industri kecil mitra binaan BUMN. Hal ini

berangkat dari pembentukan Program Management Office (PMO) Procurement Excellence BUMN untuk mengawal proses pengadaan di BUMN.

"Untuk mencapai sasaran PMO tersebut, khususnya terkait pemberdayaan industri kecil dan peningkatan TKDN dalam pengadaan di BUMN, Kemenperin berperan memfasilitasi sertifikasi TKDN kepada industri kecil mitra binaan BUMN yang memperoleh pinjaman pendanaan melalui program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL)," kata Agus.

Ia memberikan apresiasi sebesar-besarnya kepada Kementerian BUMN dan jajaran perusahaan BUMN atas upaya peningkatan penggunaan produk dalam negeri. Langkah yang ditempuh Kementerian BUMN dengan menyediakan industri kecil melalui program keberpihakan, affirmative action, serta mewujudkan inklusivitas dinilai Menperin dapat memanfaatkan potensi belanja barang dan jasa yang sangat besar melalui BUMN. "Mudah-mudahan, para pimpinan BUMN memegang komitmen bersama ini sehingga dapat mempercepat pertumbuhan ekonomi nasional melalui industri manufaktur," tegasnya.

Saat ini, sebanyak 390 industri kecil mitra binaan BUMN sedang dalam proses sertifikasi TKDN. Dengan memiliki sertifikat TKDN tersebut, diharapkan industri kecil dimaksud dapat lebih mudah berpartisipasi dalam proses pengadaan barang dan jasa di BUMN dan berhak memperoleh preferensi harga.

"Dukungan dari Kemenperin dalam sertifikasi TKDN bagi industri kecil mitra binaan BUMN patut diapresiasi karena meningkatkan semangat dan dapat memperbaiki ekosistem digital marketplace melalui PaDi UMKM, dan didukung dengan sertifikasi TKDN bagi industri kecil yang menjadi mitra binaan. "Saat ini terdapat 10.100 UMKM yang bergabung dalam PaDi UMKM dengan total nilai transaksi mencapai Rp10,4 triliun pada 31 Agustus 2021," kata Erik. • dro



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

**SU 01019**  
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

**Telepon Hemat Ke Luar Negeri!**  
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

**Cuma Rp 6an-/detik\***

**Tekan Kode Akses 01019**  
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

\* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel  
\* Tarif belum termasuk PPN & pembuatan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI  
Customer Service : 021-634 5009  
Mobile : 0811 17 50 291-95  
SMS : 0811 17 50 369  
E-mail : support@gaharu.co.id

**GAHARU**  
TELECOM

www.gaharu.co.id

## BCA-AIA Luncurkan Produk Asuransi dengan Manfaat hingga Rp65 Miliar

**JAKARTA (IM)** - PT Bank Central Asia Tbk bersama PT AIA Financial meluncurkan produk proteksi kesehatan, Premier Medical Protection (Medic Pro). Produk asuransi tersebut menawarkan proteksi dengan total limit perlindungan hingga Rp65 miliar dan jangkauan rumah sakit di sejumlah negara.

Wakil Presiden Direktur BCA Suwignyo Budiman menjelaskan, produk kolaborasi tersebut menjadi jawaban bagi konsumen yang membutuhkan layanan kesehatan di luar negeri, yang notabeneanya membutuhkan dana besar.

"Kehadiran Medic Pro membuat nasabah bisa fokus terhadap perawatan medis mereka tanpa khawatir dengan biaya pengobatan," kata Suwignyo, dalam keterangannya, Jumat (10/9).

Peluncuran Medic Pro juga merupakan bukti komitmen dari BCA bersama AIA, untuk

memberikan perlindungan dan layanan yang tepat bagi masyarakat.

Presiden Direktur AIA Sainthan Satyamoothy mengungkapkan, dengan total limit perlindungan hingga Rp65 miliar, konsumen dapat menerima sejumlah manfaat dalam pelayanan kesehatan.

"Kenyamanan saat perawatan di kamar untuk satu orang dengan satu tempat tidur dan kamar mandi di dalam serta jangkauan wilayah fasilitas kesehatan yang ditawarkan, menjadikan Medic Pro sebagai solusi proteksi komprehensif yang bisa dipilih oleh nasabah," tuturnya.

Lebih lanjut ia menyebutkan, perusahaan akan terus meluncurkan produk asuransi untuk masyarakat Indonesia. Pasalnya, pandemi Covid-19 telah meningkatkan kesadaran masyarakat untuk menjaga kesehatan dan kebutuhan terhadap kenyamanan saat perawatan medis. • hen

## WKA Proyeksikan 3 Proyek Bendungan Rampung Akhir 2021

**JAKARTA (IM)** - PT Wijaya Karya (Persero) Tbk menargetkan tiga proyek bendungan yang masih proses pembangunan yakni Bendungan Sukamahi, Bendungan Kuwil Kawangkoan Paket 1, dan Bendungan Cipanas Paket 1 dapat rampung di akhir tahun 2021.

Hal ini untuk menyusul tiga bendungan yakni Bendungan Kuningan pada 31 Agustus, Bendungan Bendo pada 7 September dan Bendungan Passeloreng pada 9 September lalu, diresmikan langsung oleh Presiden Joko Widodo.

Direktur Utama WKA Agung Budi Waskito mengatakan dengan diresmikannya Bendungan Passeloreng, maka hal itu akan semakin mengukuhkan WKA sebagai perusahaan terdepan di bidang infrastruktur bendungan di tanah air.

"Hingga saat ini, WKA mencatat 40 bendungan portofolionya. Jumlah itu kami yakini akan bertambah seiring

dengan program pembangunan bendungan yang masih akan berlanjut," jelas Agung dalam keterangan tertulis, Jumat (10/9).

Agung menjelaskan, Bendungan Sukamahi merupakan bendungan kering (dry dam) pertama di Indonesia untuk menampung dan mengontrol debit air hujan yang mengalir ke sungai Ciliwung.

Proyek bendungan yang berada di Kabupaten Bogor itu dibangun dengan luas 467.000 meter persegi untuk mencegah banjir di wilayah Jakarta.

Adapun saat ini Bendungan Sukamahi telah mencapai progres sebesar 88,2% dan direncanakan selesai pada kuartal IV-2021. Sementara itu, Bendungan Kuwil Kawangkoan dibangun sebagai pengendali banjir Kota Manado dan sekitarnya. Bendungan tersebut mampu mereduksi debit banjir dengan pengaturan pola operasional waduk. • dot